

LA CRÉATION DU MÉDIATEUR DU PARLEMENT EUROPÉEN POUR LES ENFANTS VICTIMES D'ENLÈVEMENT PARENTAL TRANSFRONTALIER

Je me souviens de ces enfants emmenés en Algérie par leurs pères, alors que les mères étaient restées dans leur pays, et je les ai fait revenir. J'en avais fait une priorité lors de mes premières semaines à la présidence du Parlement. J'ai reçu ces enfants et leurs pères dans mon bureau. Il était véritablement question de droits de l'homme; il s'agissait d'un vrai problème humain. J'ai rencontré un enfant de dix ans incapable de converser avec sa mère parce qu'ils ne parlaient pas la même langue.